

VITICULTURE: le domaine Rebourseau bientôt racheté par Martin Bouygues

Les frères Martin et Olivier Bouygues, via leur holding [SCDM](#), négocient un accord avec les descendants de la famille Rebourseau pour l'avenir du [DOMAINE HENRI REBOURSEAU](#) / T : 03.80.51.88.94 (siège à Gevrey Chambertin). Il prendrait la forme d'une transaction portant sur 51 % du capital pour une valorisation de 45 M€ selon Les Echos. Le but est d'anticiper les frais de succession et d'éviter un démembrement viticole. Jean de Surrel et sa famille conserveront l'opérationnel, leur implication dans le domaine. La famille Bouygues apportera ses expertises. Les négociations sont en cours et devraient s'achever prochainement. Le domaine s'étend sur 13,5 ha en Côtes-de-Nuit avec 2 appellations villages, 5 grands crus et 3 premiers crus. www.domaine-rebourseau.fr